

Presseclipping  
„Schüler als Bosse“ & inter.research e.V.  
osthessen-zeitung.de  
Samstag, 08. November 2014

Mit freundlicher Unterstützung von **SVD SoftVision Development**  
Fenster schließen

**osthessen-**  
**zeitung.de**

Görlich Media - Görlich Media

**Erbrechtstage 2014**

20.11. Bürgerhaus Löschenrod

Sparkasse  
Fulda

DEUTSCHES FORUM FÜR ERBRECHT

Lokales

Samstag 08. November 2014

## „Schüler als Bosse“ – Erfolgreicher Projekttag der Wirtschaftsjuvenen

**Fulda (jb) – Die Wirtschaftsjuvenen Fulda organisierten bereits zum achten Mal den Aktionstag „Schüler als Bosse“. 42 Schülerinnen und Schüler schauten am Donnerstag einen Tag lang in den unterschiedlichsten Betrieben den Führungskräften über die Schulter. Drei Schulen beteiligten sich an der Aktion.**

„Die Schüler waren alle sehr zufrieden mit dem Schnuppertag“, erzählte der Projektleiter Thomas Berger, Geschäftsführer des Instituts inter.research. Die kleinen Führungskräfte seien angetan gewesen, als sie sahen wie eine Geschäftsführung funktioniere. Berger ermöglichte dem 17-jährigen Felix Rech und der 17-jährigen Emma Medjedovic von der Winfried Schule Fulda, einen Einblick in das Forschungs- und Bildungsmanagement in seinem Institut. „Unsere Interessensabgabe war das Gebiet der Forschung. So finden wir es sehr gut einmal in ein Institut, das international arbeitet, zu schnuppern“, sagte die Winfriedschülerin. Die beiden Jugendlichen erhielten einen Überblick über das breit gefächerte Aufgabenspektrum des Geschäftsführers. So durften die Winfriedschüler Berger bei einem Mitarbeitergespräch begleiten und anschließend mit ihm über das Gehörte diskutieren.

„Die Zeit den Wissenschaftsinteressierten meine Arbeit zu zeigen war schnell verstrichen“, sagte Berger. Im Anschluss an die Stunden im Institut zeigte er den beiden während einer Campusvorstellung die Hochschule Fulda und übergab die Schützlinge an die Studienberatung. „Der Tag ist sehr sinnvoll, gibt den Schülern eine kleine Orientierung und hilft bei der Berufswahl ein Stück weiter“, beschrieb der Projektleiter. In diesem Jahr nahmen die Wigbertschule Hünfeld sowie die Winfriedschule und die Handelsschule Hermann aus Fulda teil. „Die Zusammenarbeit mit den Schulen läuft gut. Sie unterstützen unser Projekt und geben unsere Angebote und Ideen weiter“, freute sich der Geschäftsführer. Die Schüler hatten eine große Bandbreite an unterschiedlichen Unternehmen zur Wahl: Von Polizei über Journalismus, Betriebswirtschaft und Bildung bis hin zu einer Anwaltskanzlei, um nur einige Beispiele zu nennen. „Der exotischste Schnupperwunsch war Buttler“, sagte Berger, der für alle Wünsche ein passendes Unternehmen gefunden hat. Der Projektleiter verfolgt das Ziel weitere Schulen für diesen Projekttag zu gewinnen: „Der Schnuppertag ist ein wichtiger Baustein, bei welchem die Schüler wertvolle Erfahrungen sammeln.“



Fotos: Christine Görlich

